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يشرفني و�سعدني أن أنال جائزة الملك فيصل في مجال الطب. 

رؤيتي  مع  تتناغم  الإنسانية  لتخفيف المعاناة  ومساعيه  فيصل  رؤية الملك  تعكس  التي  الجائزة  عليها  تقوم  التي  إن المبادئ 
الشخصية والإنجازات التي حققتها خلال حياتي. لقد بذلت كل ما في وسعي لتحسين حياة المرضى المصابين بأمراضٍ عصبية 
عضلية وإطالة اعمارهم. تلك المساعي وفرت طر�قا جديدا، سلكه آخرون أيضا، لصالح المصابين بأمراض مستعصية لا ترحم. 

وفيما يخص حالتين يمكن علاجهما على أفضل وجه في مرحلة الولادة الحديثة، ساهمت أبحاثي في فحص حديثي الولادة، 
حيث يتم التعرف على الأطفال الذين يحملون الجين القاتل الذي ينهي حياتهم مبكرا. فالتعرف على هذا المرض في وقتٍ مبكر 
قبل أن يستنفذ الموارد المادية التي تحافظ على معظم ما تقدمه الحياة يتيح بشكل كبير إمكانية تطبيق العلاج الذي توصلت 
إليه أبحاثي. ولعل السماح للعلاج باستعادة صحة وعافية المر�ض المصاب يمثل أكثر تجربة تبعث على السعادة الحقيقية 

بالنسبة للطبيب السر�ري.

إن تكر�مي اليوم بجائزة الملك فيصل يتيح لي الانضمام إلى كوكبة متميزة من الفائز�ن منذ منح أول جائزة في مجال الطب عام 
1982. ووجودي بينهم شرف كبير ومكافأة رفيعة. إنني ممتن لمؤسسة الملك فيصل لتكر�مي بهذه الجائزة وتشر�في بمنحي 

هذه المكانة جنبا إلى جنب مع الفائز�ن السابقين.




